



TAG DER GUTEN TAT

So machen Sie mit Ihrem Verein mit

Möchten auch Sie sich als Verein am Samstag, 24. Mai 2025, am «Tag der guten Tat» für einen guten Zweck Spenden sammeln und gleichzeitig die Vereinskasse aufbessern? Pro Coop-Supermarkt suchen wir einen Verein, welcher zusammen mit uns eine gute Tat vollbringt. Das Anmeldeformular ist beim Verkaufspersonal Ihrer Lieblings-Filiale und online unter www.tag-der-guten-tat.ch/vereine erhältlich – wir freuen uns auf Ihre Unterstützung.

Weitere Informationen:
www.tag-der-guten-tat.ch



Volle Power: Der Unihockeyclub Pfannenstiel und seine Mitglieder freuen sich, am «Tag der guten Tat» den Coop-Supermarkt Egg bei der Spendensammlung zu unterstützen und Gutes zu tun.

FOTO ZVG

REGION
TAG DER GUTEN TAT

Gutes tun

Am Samstag, 24. Mai, findet der sechste «Tag der guten Tat» statt. Dabei stehen gute Taten für Mitmenschen und Umwelt im Zentrum. Auch in diesem Jahr sammeln Vereine in Coop-Verkaufsstellen für einen guten Zweck – wie beispielsweise der UHC Pfannenstiel.

Text Carole Husi Foto Nicolas Zonvi

Zielstrebig läuft Patrick Weber (34), Goalie der 1. Herren-Mannschaft des Unihockeyclubs (UHC) Pfannenstiel, in den Coop-Supermarkt in Egg und begrüsst seine Teamkollegen Fabian Scheuner (29), Philipp Bär (21) und Florian Hafner (30). Er und seine Mannschaftskollegen gehen hier oft einkaufen – und unterstützen bereits zum dritten Mal auch dieses Jahr den «Tag der guten Tat». Ausgerüstet mit Bällen, Schlägern und einem Unihockey-Goal animieren die Vereinsmitglieder an diesem Tag jeweils die Kinder zum Unihockey-Spielen oder unterstützen die Kund:innen von Coop bei ihren Einkäufen. «Neben dem spielerischen Teil sammeln wir jeweils im Namen von Coop für eine regionale Stiftung – in diesem Jahr ist das die Martin-Stiftung in Erlenbach», erklärt Weber.

Für Mitmenschen und Umwelt

Der von Coop ins Leben gerufene «Tag der guten Tat» findet am Samstag, 24. Mai 2025, bereits zum sechsten Mal schweizweit statt. Unter dem Motto «Gemeinsam Gutes tun» stehen gute Taten für Mitmenschen und Umwelt im Zentrum. Coop möchte mit der Aktion erneut eine positive Bewegung in der Schweiz mit Hunderttausenden guten Taten auslösen. So werden auch unzählige Mitarbeitende der Coop-Gruppe ihren Beitrag leisten und gute Taten vollbringen. Daneben organisieren die Hauptpartner Schweizerisches Rotes Kreuz (SRK), WWF Schweiz, Schweizer Tafel, Pfadibewegung Schweiz, BirdLife Schweiz, Pro Infirmis sowie SOS-Kinder-

dorf Schweiz in der gesamten Schweiz Mitmach-Aktionen für die Bevölkerung.

Des Weiteren sammeln die Coop-Verkaufsstellen der Region Nordwestschweiz-Zentralschweiz-Zürich zusammen mit Vereinen Spenden für regionale Stiftungen. Neben individuellen Taten in den Coop-Supermärkten und einem freundlichen Lächeln verteilen die Vereine den Kund:innen zudem ein kleines Dankeschön für jede Spende.

Persönliche Beziehungen

Doch warum macht der UHC Pfannenstiel bei diesem Tag überhaupt mit? «Wir finden den «Tag der guten Tat» eine tolle Sache. Auf der einen Seite ist es schön, etwas Gutes zu tun für Menschen, die es nicht immer ganz so einfach hatten in ihrem Leben. Andererseits stärkt es den Zusammenhalt des Vereins», so der 34-jährige Goalie. Mit 30 Mannschaften und 627 Mitgliedern ist der UHC Pfannenstiel einer der grössten Unihockeyclub in der Schweiz. Trotz seiner Grösse schätzt der Verein eine familiäre Atmosphäre mit persönlichen Beziehungen und gemeinsamen Anlässen. Da kommen die Fr. 500.– in Form einer Coop-Geschenkkarte, welche Coop als Dank für die Unterstützung am «Tag der guten Tat» allen teilnehmenden Vereinen übergibt, genau richtig: «Die Coop-Geschenkkarte ist ein willkommener Zustupf in die Vereinskasse. Wir werden diese gleich für den nächsten Vereinsanlass einlösen», erzählt Weber, während er seinen Teamkollegen lachend zuzwinkert. ■

coop
REGION
KITUHIT

Coop Kituhit



Zusammen Spass haben, gemeinsam Ziele erreichen und viel Spannendes erleben: Das ist der Coop Kituhit. Seit 2024 unterstützt Coop den Kituhit des Schweizerischen Turnverbands STV als Titelsponsorin. Dabei werden den Leitenden viele Spiel- und Übungsideen zur Verfügung gestellt, die bei der Vorbereitung der Lektionen für die Turnstunden unterstützen sollen. So wird jeweils ein ausgewähltes Thema bearbeitet und zusammen mit den Kindern in der Turnhalle umgesetzt und erlebt. Dem Bewegungsdrang der Kinder wird so optimal Rechnung getragen und die ganzheitliche Entwicklung des Kindes gefördert. RIE

Um als Turnverein ab sofort von kostenlosem Übungsmaterial sowie tollen Giveaways wie Frisbees und Stickerheften zu profitieren, können sich die Leitenden anmelden unter: www.coop.ch/kituhit